

## NOTA EDITORIAL

MQRInvestigar, Revista Multidisciplinaria Arbitrada de Investigación Científica, resultado de esfuerzos conjuntos de un grupo de docentes de varias universidades de América Latina, motivados por la búsqueda del conocimiento; nace bajo la orientación de compromiso con los nuevos modelos de enseñanza-aprendizaje en un contexto de la globalización mundial educativa.

La complejidad de la era de la información moderna, en que hoy nos vemos inmersos, es relevante ahora más que nunca, a que el aprendizaje, la formación y la educación se conviertan en verdaderos ejes de conformación en la construcción de nuevos paradigmas que aporten a la generación de la búsqueda de verdaderas arquitecturas investigativas hacia las soluciones de problemas globales en los ámbitos sociales y económicos.

En tal virtud la Revista MQRInvestigar, constituye un punto de encuentro y debate, un espacio permanente de análisis que aborde propuestas resultantes del quehacer educativo, científico e innovador sin barreras y abierto a una universalización constructiva que contribuyan a apuntalar el continuo tránsito hacia la transformación social y al Buen Vivir.

Dr. Marco Quintanilla Romero  
Director



## PRESENTACIÓN

La presente revista nació con la finalidad de servir como punto de partida para acercar y conectar, las diversas disciplinas científicas, así como para divulgar y debatir los diversos temas que sean comunes y se puedan analizar desde distintas disciplinas o campos del saber. Con el objetivo de desarrollar la investigación y la divulgación, en torno a una visión multidisciplinaria del mundo de la ciencia y de las sociedades actuales.

MQRI Investigar aporta a la búsqueda y generación de conocimiento para la construcción de diseños causales que aporte a la generación de nuevas alternativas para soluciones integrales que se alineen a la política del “Buen Vivir”, con decisiones vitales para dejar que la educación se integre al capital, siguiendo las reglas del capitalismo financiero y pulsional y no en las exigencias de la emancipación y la transformación de la sociedad.

La revista, emprende una apuesta nacional, regional, y mundial inmersa en los principios y los valores del Buen Vivir en Educación tales como aprender a pensar bien investigando el cómo y el para qué, los mismos que contribuyan al desarrollo de la cultura de hacer bien las cosas y no de cualquier manera; y estos perduren a través del tiempo y sirvan de pilar a las nuevas generaciones.

